

## Bilbao. "El museo marítimo revive la expedición de Shackleton"

El Museo Marítimo Ría de Bilbao comienza hoy un ciclo de documentales y visitas guiadas, realizadas por invitados de excepción, como el biólogo Jerónimo López, que recordarán la legendaria expedición que Shackleton realizó a la Antártida en 1914.

Según dio a conocer el museo, esta expedición centrará la exposición *Atrapados en el hielo*, que puede disfrutarse hasta el próximo 12 de julio. Entre otros materiales didácticos e interactivos, la exposición reúne 167 imágenes originales del fotógrafo Frank Hurley, que muestran la magnitud de la epopeya vivida por los expedicionarios del barco Endurance.

El ciclo de proyecciones de documentales se compone de cuatro películas que podrán visionarse en el Auditorio del Museo Marítimo de Bilbao en martes sucesivos a partir de hoy. Las visitas guiadas se iniciarán a las 19.00 horas, aunque hay que reservar la asistencia llamando previamente al Museo.

Tras la participación de Jerónimo López, guiarán las visitas Unai Basurko, quien describirá las duras circunstancias que marcaron la travesía del Endurance y que provocaron su fatal destino el jueves 14 de mayo, así como José Carlos Tamayo, alpinista y miembro del equipo de Al Filo de lo Imposible, el siguiente jueves 21 de mayo.